



# Bupati Bungo Buka Kejuaraan Drum Band Bupati Cup 2024

Dia Wisda - [BUNGO.KAMPAI.CO.ID](http://BUNGO.KAMPAI.CO.ID)

Oct 12, 2024 - 15:30



Bungo -Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kabupaten Bungo ke-59 tahun 2024, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bungo menggelar perlombaan Marching Band pada Sabtu dan Minggu tanggal 12 dan 13 Oktober 2024. Kejuaraan Marching Band tersebut diikuti peserta dari tingkat SD/MI dan tingkat SMP/MTS se-kabupaten Bungo.



Kejuaraan Marching Band tingkat Kabupaten Bungo yang diselenggarakan tersebut, kerja sama antara Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bungo dengan PDBI Bungo.

Acara pembukaan berlangsung di GOR ex MTQ, secara resmi dibuka langsung oleh Bupati Bungo H Mashuri, didampingi Ketua TP PKK Kabupaten Bungo, Hj Verawati Mashuri, Ketua Umum PDBI Bungo, Jumari Ari Wardoyo, Kepala OPD, dan undangan lainnya.

Ketua Umum PDBI Bungo, Jumari Ari Wardoyo dalam laporannya mengatakan, bahwa kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka memeriahkan HUT Kabupaten Bungo ke 59 tahun 2024.

Dalam sambutannya Jumari Ari Wardoyo menyampaikan rasa bangganya kepada tim drumband untuk tahun ini sudah memboyong 5 piala.



Sementara Bupati Bungo H Mashuri, menyampaikan apresiasi dan menyambut baik atas terselenggaranya kegiatan Kejuaraan marching band.

Atas nama Pemerintah Kabupaten Bungo sangat mengapresiasi dan menyambut baik kegiatan yang terselenggara, ini kegiatan sangat baik bertujuan mengembangkan bakat dan kreatifitas peserta didik melalui marching band,"Ujarnya.

"Semoga dengan kegiatan ini, selain untuk berkompetisi juga sebagai ajang silaturahmi antar peserta didik dari sekolah-sekolah di Kabupaten Bungo",imbuhnya.

Sementara itu dinas pendidikan dan kebudayaan yang diwakili oleh Zeka Apriadi, SE.,MM Kabid Pembinaan Pendidikan Dasar Disdikbud Bungo juga menyampaikan harapannya Semoga drumband kabupaten Bungo makin dikenal.

"Kita berharap kedepannya drumband kabupaten Bungo merupakan drumband yang dikenal dan berprestasi baik itu ditingkat provinsi dan nasional sehingga kabupaten Bungo ini selalu terdepan dibandingkan dengan kabupaten-kabupaten lainnya",harapnya.

"Dan juga Dinas pendidikan dan kebudayaan kabupaten Bungo juga sedang mendorong memacu penjarangan minat bakat siswa sehingga memang prestasi kabupaten Bungo ini di bidang ini mampu berpacu dan bersaing dengan daerah lain", tutupnya.(Dyan)